

Billet de l'Archevêque

PAR PIERRE-ANDRÉ



Fournier



Nathalie Poirier, cosméticienne, et Mgr Pierre-André lors du 15e téléradiophon de La Ressource.

pour vous » (auteur inconnu).

Je ne sais pas si la maquilleuse bénévole Nathalie m'a embelli le visage, mais je sais qu'elle a drôlement embelli ma réflexion sur la Lumière.

« Tournez-vous vers la lumière, m. le curé! »

Le dimanche 29 janvier avait lieu le 15e téléradiophon de La Ressource d'aide aux personnes handicapées du Bas-Saint-Laurent-Gaspésie-Iles-de-la-Madeleine. J'ai eu le privilège de participer à une entrevue télévisée pour parler de ma solidarité avec cette œuvre vitale. Au cours de la brève séance de maquillage, Nathalie Poirier, cosméticienne à la Pharmacie Jean-Pierre Rousseau et bénévole pour l'occasion, m'a dit : « Tournez-vous vers la lumière ». Et elle a ajouté : « C'est la première fois que je demande à un "curé" de se tourner vers la lumière », laissant entendre qu'ordinairement, c'est l'inverse.

Il faut voir cette fourmilière de professionnels de la télévision (TVCOGECO) et autres médias qui donnent le meilleur d'eux-mêmes pour le succès de cette collecte de fonds. Et ce fut un succès brillant puisque l'objectif de 275 000 \$ a été dépassé. La lumière était donc aussi dans les cœurs de la population sensible à une si bonne cause. Les personnes handicapées apportent

énormément à leur milieu par leur travail, leur bénévolat, leurs talents d'artistes, leur présence. Dans une lettre, les frères de la communauté de Taizé écrivent : « Les personnes avec un handicap nous conduisent progressivement hors d'un monde de compétition vers un monde de communion des cœurs, une vie simple et joyeuse, où l'on fait de petites choses avec amour. »

Nos dons sont bien plus qu'un simple geste de bienfaisance; ils sont un investissement humain, social et même économique. Bravo à la belle famille de La Ressource.

Foi et Lumière

Ce même jour, en avant-midi, les membres du mouvement Foi et Lumière de Rimouski ont été accueillis par les nombreux fidèles présents à l'église Saint-Robert pour l'Eucharistie. Au cœur de cette communauté de rencontre, fondée en 1971 par Jean Vanier et Marie-Hélène Mathieu, se retrouve la personne ayant un handicap intellectuel, accompa-

gnée de ses parents et de ses amis. Chaque réunion comprend un moment de partage, de fête et de prière. Toute l'assemblée a manifesté sa joie de favoriser une culture d'accueil où chaque personne peut développer ses capacités en évoluant vers une autonomie plus grande. Bravo à cette belle famille que vous pouvez rejoindre au 418 723-2021 (Sœur Marcelle Bélanger, o.s.u.).

Une bougie nous parle

« Ma raison d'être, je l'ai seulement lorsque je suis allumée, car alors j'existe. Bien sûr, depuis que je suis allumée, j'ai rapetissé et bientôt je ne serai plus qu'une pâle lueur. Mais il en est ainsi : ou bien je reste entière, rangée dans une boîte et, dans ce cas, je ne sais pas vraiment ce que je fais sur terre... ou bien je répands lumière et rêveries, et alors je sais pourquoi je suis là, pourquoi j'existe. Pour cela, je dois donner quelque chose de moi, me donner moi-même. C'est mieux que d'être dans une boîte en carton. Il en est de même